

くさのクローバー新聞

声のかすれについて

のどには喉頭という場所があります。喉頭には左右の声帯があり、息を吸うときには声帯が開き、声を出すときには声帯が閉じて声が出るようになっていきます。

この声帯に異常が起こると、声がかすれてきます。

△声がかすれる代表的な病気▽

急性喉頭炎(声帯に炎症がおこり、声帯が赤くなったり、

声帯の端っこが白く盛り上がります。)

副鼻腔炎による後鼻漏

(鼻水がのどに落ちて、それが声帯に絡むと声がかすれます。)

声帯結節

声帯ポリープ

喉頭癌

これらを診断するために、当院では極細の喉頭内視鏡(ファイバー)で喉頭を観察します。

当院の喉頭内視鏡は極細ですので苦痛は少ないです。

胃カメラのようにつらいことはありませんし、1分もかかりません。

たばこを吸われる方の声がかすれると、癌の可能性があります。

癌でも早期であれば治ります。

癌が進行すると肉声も失う可能性がありますが、命にもかかりません。

声がかすれた場合はすぐに耳鼻咽喉科を受診しましょう!

病気については当院のHPにも記載しています!

ご覧下さい!!



くさのニュース

ゴールデンウィークも終わり日中は汗ばむ気候となりました。みなさま、いかがお過ごしでしょうか?

さて、最近くさの耳鼻咽喉科に新しいスタッフが増えました。看護助手の宮崎紫乃さんです。明るくてとても親しみやすい方なのでぜひ話しかけてみてくださいね^^

また、待合室で流れている院内動画では当院スタッフの紹介をしています!

内容は好きな食べ物や趣味など様々で、毎月紹介するスタッフも変わっています。お時間があるときには注目してみてください!

☆院長からのお便りです(^^)☆

当院ホームページの「クリニックのご案内」に、クリニック内が自由に見ることが出来る「Googleインドライビュー」があります。当初は使い方が難しく、患者様から「もう少し使いやすくなりませんか?」というご意見をいただきました。

そこで以前よりも使いやすく改良してみました。ぜひお手元のPCマウスやスマートフォンなどで、自由にクリニックに入って内部を探検してみてください。ご来院の前にご覧いただき、クリニックを少しでも安心して受診していただきたいと思います。

思っております。どうぞよろしくお祈りします。



くさの耳鼻咽喉科

〒843-0001

佐賀県武雄市朝日町大字甘久 1287(メーランド 武雄内)

制作者: 福母、徳村

〈患者様アンケートのお返事〉

混みあっているときでも笑顔、丁寧な対応ありがとうございます。
院長先生以外の先生もやさしく丁寧に信頼できます。

スタッフの皆様、親切で感じがいつも良い。
受付の方、ナース、ドクターとも気軽に話せる。

お茶接待は長時間の待ち合い時には稀にほしいと思いますが、幼児が
面白半分にはコップを余分に取れ出し置いていたり、外ではわがまま
放題の子に注意もしない若い親を見ると、そのコップが中に入ってい
るのではないかと思うと安心して飲めない。

不快な思いをさせてしまい、申し訳ございませんでした。
お子様がコップで遊ばないよう、掲示をいたしました。

今後も、待ち時間に皆様に快適にすごしていただけるよう改善してい
きたいと思えます。

貴重なご意見ありがとうございました。

小さな子どもを抱いて支払いをしようとしていました。窓口は何人も
スタッフがいきました。こちら側に来て頂けたらお互いに楽なのに、と
感じました。

不快な思いをさせてしまい、大変申し訳ございませんでした。

今後、このような場面になりましたらご指摘いただいたとおり、対応
をさせていただきたいと思えます。

臨機応変に、患者様の心に寄り添った接遇ができるよう、スタッフ一
同、今まで以上に努力してまいります。

貴重なご意見をお聞かせいただき、ありがとうございます。

先生がお忙しいとは思いますが、非常勤のお医者さんが多く、一環性
がないように思うときがあります。

代表的な疾患については、治療カードやiPad動画による病気の説明、ス
タッフによるアフターカウンセリングを行って、当院の治療方針を保
つように心がけています。日頃より当院の勤務医とは話し合いをもつ
たり、勤務医に一斉メールを行い、連携を緊密にするようにいたして
おります。今後も、これらのことを繰り返し行い、努力を続けていき
たいと思えます。勤務医は当院以外でも耳鼻咽喉科の第一線で活躍し
ている医師ですので、どうぞ御安心ください。

TVはニュースでも流してもらおうと待つ気が薄れるかなーと。

当院にも設置しようか考えた時がございます。ただ、クリニックです
ので、出来るだけ当院や病気の事について知っていただいた方がよい
と思いい、現在のようない状態になっております。ご希望に添えずに誠に
申し訳ございません。ご理解のほどを何卒よろしくお願い致します。

待ち時間が長い時も、子がDVDを見たり遊んだりでき、飲み物もあ
って、なんとか子も待つていられる環境が整っている。

事前に携帯で予約ができて、待ち時間が分かるので利用しています。
子どもたちはガチャガチャができるので嬉しいようです。お陰で耳掃
除に行くのを嫌がらなくなりました。

たくさんのお意見ありがとうございます。

これからもみなさまに満足していただけるよう、努力してまいります。